



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par R.H.A

EL HADJI DIOUF, ANCIEN INTERNATIONAL SÉNÉGALAIS, "LA CAN EST SUCRÉE !"



Photo: DR

La tenue de la CAN 2021 a été critiquée, remise en doute et sciemment piétinée par les instances dirigeantes du football mondial (Fifa, ECA...) mais la CAF a tenu bon. Une réussite pour El Hadji Diouf. Ancien international sénégalais, le double ballon d'or africain est en train de savourer comme jamais cette 33e édition de la Coupe d'Afrique des Nations. Sur sa page Instagram, il a posté ce message: "la CAN est sucrée!".

CAN 2021: SALIMA MUKANSANGA, UNE FEMME PARMILLES ARBITRES DE LA COMPÉTITION



Photo: DR

La Rwandaise de 33 ans est la première femme à intervenir dans une compétition de Coupe d'Afrique des Nations. L'histoire la retiendra. La toile est en ébullition depuis cette annonce. La Rwandaise Salima Mukansanga aura été la toute première dame à officier lors d'un match d'une Coupe d'Afrique des Nations. Une passion qui s'est développée il y a un peu plus de 13 ans.

TUNISIE: MOHAMED DRAGER CRITIQUE L'ORGANISATION DE LA CAN



Photo: DR

Qualifié malgré la défaite, Mohamed Dräger a été interrogé par Radio Mosaïque sur les conditions dans lesquelles se déroule la compétition. "Il n'y a pas d'eau dans les vestiaires, on est sorti sans prendre nos douches après ce match face à la Gambie", s'est plaint le joueur de Nottingham Forest. Ce problème d'eau, assez rare dans le football professionnel, s'ajoute à ceux liés à l'arbitrage et à la qualité des pelouses et vient ternir l'image de la compétition.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

CAN 2021 : le Gabon savoure sa "Can sucrée"

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

DIFFICILE de se passer de cette actualité foot. Depuis son ouverture le 9 janvier au Cameroun, la Coupe d'Afrique des nations est sur toutes les lèvres. Et surtout la qualification de notre Onze national pour les 8e de finale. Un succès qui n'a pas fini d'entretenir le buzz de la semaine. Au milieu d'un climat social marqué par de nombreux mouvements, les Panthères du Gabon ont, su par leur jeu, apporter la cohésion qu'il fallait. La qualification, en dépit des crises internes à répétition, a réussi à faire oublier les mesures barrières édictées par le gouvernement dans sa lutte pour freiner la propagation de la Covid-19. Leur jeu a étouffé les grèves des enseignants. Toute l'attention est dorénavant portée vers le match de ce dimanche, qui peut déboucher sur la qualification pour les quarts de finale. "Vous pouvez le faire, on est tous avec vous... C'est l'année de la gloire", "Moi-même j'ai fini le jeûne, je cours comme ça parler aux ancêtres, génies et autres entités de notre pays. Là ils doivent savoir qu'ils sont aussi concernés par les choses des Panthères. C'est ça aussi le patriotisme.

Photo: DR/L'Union



«C'est possible...Le ballon est rond pour tout le monde !»

Bref, je suis à Tchibanga"; "On croit en vous... C'est possible... Le ballon est rond pour tout le monde!"; "Le Burkina est solide au pied et brut donc moins de fautes du coup jouons seulement ballon et techniquement", "On a toujours bien joué face au Burkina, donc on n'a pas trop à s'inquiéter. Le plus dur sera face à l'équipe qu'on affrontera après eux, le Nigeria très certainement"... Quel soutien!

Récemment, les internautes avaient pris à partie l'équipe ghanéenne, éliminée de la compétition. Pour les supporters gabonais, ces joueurs seraient victimes des propos du capitaine de cette équipe contre les poulains de Patrice Neveu. Les plus ingénieux ont parodié André Ayew sur TikTok. Puis est venu le tour de la sélection algérienne, tenante en titre, balayée au premier tour

par la Guinée équatoriale et la Côte d'Ivoire. Une sortie de route qui donne des ailes et des idées aux supporters de toutes les autres sélections encore en lice qui étaient effrayées à l'idée de croiser les crampons du champion du continent. "On peut respirer. Le monstre est écarté", "les rues de France seront bien silencieuses ce soir", pouvait-on lire sur certains posts au soir de cette élimination.

Humeur

AFFAIRE AUBAMEYANG : LA CAF DOIT FAIRE LA LUMIÈRE

GMNN
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) ne devrait-elle pas réexaminer ses résultats sur la santé de l'international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang? À peine de retour en Angleterre, le joueur a effectué des examens médicaux qui prouvent qu'il est en bonne santé alors que la Caf avait déclaré que le joueur présentait des lésions au cœur. Sur Instagram, ce dernier a d'ailleurs laissé ce message: "Salut les gars, je suis revenu à Londres pour faire quelques vérifications supplémentaires et je suis très

heureux de dire que mon cœur va absolument bien et que je suis complètement en bonne santé. J'apprécie vraiment tous les messages de soutien de ces derniers jours, et je suis déjà de retour plus fort."

Les examens médicaux de la Caf avaient privé la sélection gabonaise de son joueur lors de son match contre les Black Stars du Ghana. Du coup, sur la toile, les internautes se demandent si les analyses médicales de la Confédération sont réellement crédibles. D'autant plus qu'un doute plane sur la validité des tests PCR effectués sur les différentes équipes qui prennent part à la Coupe d'Afrique des nations.

Photo: DR

